

Jahresbericht der Judoabteilung 2021

Auch in diesem Jahr hat uns Corona fest im Griff gehabt ☹️

Wir durften aufgrund der Corona-Verordnungen erst am 17. Juni mit dem Training beginnen. Zur Freude aller 3 Gruppen durfte gleich wieder mit Körperkontakt trainiert werden. Die Kids waren mit viel Spaß und Elan dabei.

Nach den Sommerferien durften wir das Training ganz normal fortsetzen. Wir haben reichlich Zuwachs an kleinen Judoka bekommen. Am 16. Dezember fand dann auch schon unser letztes Training für dieses Jahr statt. Wir haben die beiden Kindergruppen zusammengelegt und diverse Judo-Weihnachtsspiele gespielt. Alle Judokas hatten viel Spaß dabei 😊

Leider fanden auch in diesem Jahr keine Turniere, keine Gürtelprüfungen und auch keine Judoübernachtungen statt ☹️

Wir bedanken uns bei allen Judokas für ihr Verständnis und die tolle Trainingsbeteiligung.

Mareike und Katrin